

Le 23 octobre 2024

APPEL DE CANDIDATURES
POSTE EN RÉSEAU OBLIGATOIRE (PRO) - NUNAVIK
(Membre associé au Centre universitaire de santé McGill et
Professeur adjoint - Département de radiologie diagnostique)

Bonjour,

Le Nunavik et le Département de radiologie diagnostique de l'Université McGill sont à la recherche d'un.e radiologue dynamique pour un poste à temps plein dans les hôpitaux du Nunavik (Centre de santé Inuulitsivik et Centre de santé Tulattavik de l'Ungava). Ce.tte dernière aura aussi un poste de membre associé.e au Centre de santé de l'Université McGill ainsi qu'une nomination académique au rang de professeur.e adjoint.e ou supérieur. Dans le cadre du contrat du Nunavik avec le CUSM, ce poste comporte la responsabilité administrative de la gestion des services d'imagerie médicale au Nunavik (région sanitaire 17 du Québec). La majeure partie de l'affectation clinique se fera au CUSM et se concentrera sur la radiologie thoracique ainsi que sur la radiologie générale au campus de Lachine. Au niveau de l'université McGill, ce poste fait partie des membres contractuel.le.s du personnel enseignant et ne confère pas d'admissibilité à la titularisation universitaire. La/le candidat.e idéal.e pour ce poste possède des compétences en radiologie thoracique et en radiologie générale, ainsi qu'un intérêt pour l'administration et la gestion.

La/le candidat.e retenu.e sera intégré.e à la section d'imagerie thoracique/cardiaque du CUSM ainsi qu'au campus de Lachine. Ses responsabilités cliniques comprendront la pratique thoracique spécialisée au CUSM (Hôpital général de Montréal, Hôpital Royal Victoria et Nunavik) ainsi qu'une partie de la pratique de la radiologie générale à l'Hôpital de Lachine (pavillon du CUSM). On s'attend à ce qu'elle/il assure des quarts de travail en radiographie et en tomodensitométrie (urgences, soins intensifs et consultations externes) et qu'il effectue des procédures guidées par tomodensitométrie (biopsies). En outre, le poste de PEM-PRO comprend des responsabilités administratives pour la gestion des services d'imagerie médicale dans la région 17, où il y a des services de radiologie et d'échographie. Les activités de garde seront exercées au CUSM.

La/le candidat.e retenu.e doit démontrer sa capacité à interagir étroitement avec les clinicien.ne.s référent.e.s en ce qui concerne le travail clinique et les conférences multidisciplinaires (UEC, pneumopathies interstitielles, comité des tumeurs thoraciques et tournées de pneumologie). Elle/il enseignera aussi les technologues, étudiant.e.s, résident.e.s et collègues, et faire preuve d'un engagement solide à l'égard de l'équité, de la diversité et de l'inclusion dans tous les domaines.

.../

QUALIFICATIONS ET EXIGENCES

Exigences

- Doit être admissible à l'obtention d'un permis d'exercice de médecine au Québec en radiologie diagnostique.
- Doit avoir complété au moins une année de formation complémentaire en imagerie thoracique.
- Capacité démontrée de lire les études radiologiques générales urgentes en plus de celles dans leur domaine de surspécialité.
- Assurance responsabilité civile professionnelle valide auprès de l'ACPM ou l'équivalent.
- Être réputé pour son professionnalisme et son intégrité.
- Avoir un statut professionnel conforme dans toutes les juridictions de pratique.
- Des compétences linguistiques bilingues (français et anglais) sont requises. Les candidat.e.s doivent être capables d'interagir en anglais et en français avec les patient.e.s, les familles et les professionnel.le.s de la santé.

Atouts

- Expérience de leadership.
- Compétences administratives.

TÂCHES AU NUNAVIK

Type d'emploi : Radiologue généraliste
Rang : Membre actif
Statut de l'emploi : Temps plein
Salaire : Conforme aux règles de facturation de la Régie de l'assurance maladie du Québec.
Période d'affichage : À compter de la date de publication jusqu'à ce que le poste soit comblé.

TÂCHES AU CUSM/McGILL

Type d'emploi : Membre contractuel du personnel enseignant
Rang : Professeur adjoint
Statut de l'emploi : Temps plein
Salaire : Conforme aux règles de facturation de la Régie de l'assurance maladie du Québec.
Période d'affichage : À compter de la date de publication jusqu'à ce que le poste soit comblé.

SOUSSION DE CANDIDATURE

Les candidatures doivent être soumises en ligne à l'adresse suivante :
effectifsmedicaux.nunavik@ssss.gouv.qc.ca

Les pièces justificatives suivantes sont requises :

- Une lettre de motivation et un curriculum vitae (en 1 document pdf).
- Déclaration de recherche (si vous incluez d'autres documents, combinez-les pour obtenir un seul document pdf).
- Noms et coordonnées de trois références, dont au moins un.e radiologue ayant travaillé avec la/le candidat.e et un.e médecin non-radiologiste ayant travaillé avec la/le candidat.e.

La/le candidat(e) bénéficiaire de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois aura priorité.

L'Université McGill s'engage fermement à respecter les principes d'équité et de diversité au sein de sa communauté, tout en valorisant la rigueur et l'excellence académiques. Elle accueille favorablement les demandes d'emploi des personnes racisées et des minorités visibles, des femmes, des personnes autochtones, des personnes en situation de handicap, des minorités ethniques, des personnes de toute orientation sexuelle et identité de genre, ainsi que toute personne possédant les aptitudes et les connaissances nécessaires pour interagir au sein de groupes diversifiés.

McGill valorise et encourage la recherche qui reflète des traditions intellectuelles, des méthodologies ainsi que des modes de dissémination et de traduction diversifiés. Les personnes candidates sont invitées à démontrer la portée de leur recherche, aussi bien au sein de leur champ universitaire que dans un contexte interdisciplinaire, notamment dans les secteurs gouvernemental, communautaire et industriel.

En outre, McGill reconnaît et prend équitablement en considération l'incidence des congés (p. ex., obligations familiales ou congés pour raisons de santé), qui peuvent entraîner des interruptions ou des ralentissements de carrière. Quiconque pose sa candidature est encouragé à signaler tout congé ayant eu une incidence sur son rendement et pouvant avoir modifié son parcours de carrière. Ces renseignements seront pris en compte aux fins d'évaluation équitable du dossier.

L'Université McGill dispose d'un programme d'équité en matière d'emploi et invite les membres des groupes visés à indiquer leur appartenance à ces derniers dans leur dossier de candidature. Elle tient également à s'assurer que les personnes en situation de handicap reçoivent un traitement équitable et puissent pleinement s'intégrer à la vie universitaire en ayant à cœur de mettre en œuvre les principes de conception universelle dans toutes les sphères d'activité de l'Université, conformément aux [politiques et procédures relatives aux aménagements](#). Les personnes en situation de handicap qui pourraient avoir besoin de certains aménagements pour soumettre leur candidature sont invitées à communiquer en toute confidentialité par courriel accessibilityrequest.hr@mcgill.ca or au numéro de téléphone suivant 514-398-2477.

Nous encourageons tous les candidats qualifiés à postuler; veuillez noter que conformément aux exigences de l'immigration canadienne, la priorité sera toutefois accordée aux personnes détenant la citoyenneté canadienne ainsi que le statut de la résidence permanente.



October 23, 2024

CALL FOR APPLICATIONS
MANDATORY NETWORK POSITION (PRO) - NUNAVIK
(Associate member at McGill University Health Center and
Assistant Professor - Department of Diagnostic Radiology)

Good day,

Nunavik and the McGill University Department of Diagnostic Radiology are seeking a dynamic radiologist for a full time-position at the Nunavik hospitals (Inuulitsivik Health Center and Ungava Tulattavik Health Center). The latter will also be given an Associate Member position at the McGill University Health Centre and an academic appointment at the rank of Assistant Professor or above. As part of Nunavik's contract with the MUHC, this position includes administrative responsibility for the management of the Medical Imaging Services in Nunavik (Québec health region 17). Most of the clinical assignment will be at the MUHC and will focus on thoracic radiology as well as general radiology at the Lachine campus. This faculty position will be under the contractual academic staff and does not confer tenure eligibility. The ideal candidate for this position would bring a combination of thoracic radiology and general radiology skills, and an interest in administration/management.

The successful candidate will be integrated into the Thoracic/Cardiac Imaging section of the MUHC as well as the Lachine Campus. Clinical responsibilities will include specialized thoracic practice (Montréal General Hospital, Royal Victoria Hospital and Nunavik) as well as some general radiology practice at the Lachine Hospital (MUHC pavilion). She/he is expected to cover shifts in X-rays and CT (Emergency, Intensive Care and Outpatient) and to perform CT-guided procedures (biopsies). In addition, the PEM-PRO position includes administrative responsibilities for the management of the Medical Imaging Services in Region 17, where there are radiology and ultrasound services. On-call responsibilities will be carried out at the MUHC.

The successful candidate must demonstrate the ability to interact closely with referring clinicians regarding clinical work and multidisciplinary conferences (CTU, ILD, Thoracic Tumor Board and Respiriology rounds). She/he will also be expected to teach technologists, students, residents and fellows and demonstrate a strong commitment to equity, diversity, and inclusion in all areas.

.../

QUALIFICATIONS AND EDUCATION REQUIREMENTS

Requirements

- Must be eligible for medical licensure in the province of Québec with specialization in diagnostic radiology.
- Completion of at least one year of fellowship training in Thoracic Imaging.
- Demonstrated ability to read general emergency radiology studies in addition to those in their area of subspecialty.
- Valid professional practice liability coverage through CMPA or equivalent.
- A reputation for professionalism and integrity.
- Good professional standing in all practice jurisdictions.
- Bilingual language skills (French and English) are required. Candidates should be able to interact in English and in French with patients, families and health care professionals.

Assets

- Previous leadership experience.
- Administrative skills.

NUNAVIK JOB DETAILS

Job type: General radiologist
Rank: Full member
Job status: Full time
Salary: Remuneration will be according to Québec health care fee schedule
Posting period: Indefinite from the date of publication until the position is filled

MUCH/McGILL JOB DETAILS

Job type: Contract academic staff (clinical)
Rank: Assistant Professor
Job status: Full time
Salary: Remuneration will be according to Québec health care fee schedule
Posting period: indefinite from the date of publication until the position is filled

APPLICATION PROCESS

Applications must be submitted on-line at: effectifsmedicaux.nunavik@ssss.gouv.qc.ca

The following supporting documents are required:

- A cover letter with curriculum vitæ (as 1 pdf document).
- Statement of research (if including other documents, combine to make 1 pdf).
- Names and contact information of three referees, at least one of whom is a radiologist that has worked with the applicant, as well as a non-radiologist physician who has worked with the applicant.

.../

A candidate who is beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement will be given priority.

McGill University is committed to equity and diversity within its community and values academic rigour and excellence. We welcome and encourage applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to engage productively with diverse communities.

At McGill, research that reflects diverse intellectual traditions, methodologies, and modes of dissemination and translation is valued and encouraged. Candidates are invited to demonstrate their research impact both within and across academic disciplines and in other sectors, such as government, communities, or industry.

McGill further recognizes and fairly considers the impact of leaves (e.g., family care or health-related) that may contribute to career interruptions or slowdowns. Candidates are encouraged to signal any leave that affected productivity, may have had an effect on their career path. This information will be considered to ensure the equitable assessment of the candidate's record.

McGill implements an employment equity program and encourages members of designated equity groups to self-identify. It further seeks to ensure the equitable treatment and full inclusion of persons with disabilities by striving for the implementation of universal design principles transversally, across all facets of the University community, and through [accommodation policies and procedures](#). Persons with disabilities who anticipate needing accommodations for any part of the application process may contact, in confidence, this [email](#) or phone at 514-398-2477.

All qualified applicants are encouraged to apply; however, in accordance with Canadian immigration requirements, Canadians and permanent residents will be given priority.